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Tomando el evangelio 
 

 

El futuro es ahora y… ¿qué vamos a hacer? 

Si ni la verdad podemos entender. 

El evangelio es simple, fe es tomarlo, 

convencidos de la verdad, al pecado, sacarlo. 

 

No soy mis fallas, no soy mi pecado, 

soy hijo de Dios, en gracia formado. 

Veo a gente sin identidad, que siguen la tentación, 

Dios me dé conocimiento, me enfoco al corazón. 

 

La palabra de Dios encapsula todo lo bueno, 

la recibimos con fe, es gracia de poder pleno. 

Empieza con El Salvador sincero, va a crecer, 

Jesucristo Rey, su amor, a todo va a vencer. 

 

 

 

 

 
 


